

磐清水地区敬老会 盛大に開催



令和5年度一関市磐清水地区敬老会が、9月17日(日)に磐清水市民センターを会場に行われました。80歳以上の当祝者は128人(R5.9.1 現在)でそのうち54人の皆さんにご参加を頂きました。

4年ぶりの敬老会開催にあたり、アトラクションとして川崎町門崎「布佐神楽」の皆さん(14人)をお招きして、4つの演目を2時間以上にわたって演じて頂きました。この神楽は南部神楽の流れをくみ150年以上の歴史があり、県指定の無形民俗文化財でもあります。当祝者の皆さんも時々「布佐神楽」の資料を見ながら、最後まで真剣に観賞されていました。

アトラクション終了後は参加者全員で万歳三唱を行って会をお開きとしました。

会場に来られなかった皆さんも含めて、これからも益々お元気でお過ごし下さい。



小中学生と秋の環境美化活動!

磐清水自治協議会では、9月10日(日)午前6時から環境美化活動を行いました。

大人がおおよそ100人、中学生10人の参加で草刈りと草集めをしました。6時40分頃には草刈りも終わり、校庭や沿道の草もすっかり片付けられました。また、小学生5人と保護者4人は濁沼方面と仏坂方面に分かれゴミ拾いを行いました。思ったよりもゴミは少なく、磐清水地域はとても綺麗でした。



連れ添って50年のいい夫婦

菊池栄治(73)さん・福子(73)さんご夫妻



仏坂の菊池さんご夫婦は昭和48年10月に結婚され今年の10月で金婚式を迎えます。お子さんが2人、お孫さんが5人。お二人は高校時代の同級生だそうです。当時、デートの約束は寮の共同電話を通して決めたそうです。

栄治さんが33歳の時に実家に戻り、38歳で今の家を見て、40歳からは単身赴任で日本たばこ産業の仕事を続けてきました。福子さんは結婚したばかりの頃、料理などは苦手で大変だったそうですが、「看護師の仕事をしながらかにいてくれたから、安心して仕事が出来たよ」と栄治さん。

子供や孫たちには二人が黙々と働く姿から何かを感じて欲しいと語ります。58歳から71歳までは一関市体育協会に勤務されていたそうです。スポーツマンぶりは健在ですね。

花いっぱいコンクール結果

今年の花いっぱいコンクールの磐清水地区の受賞は次の通りです。大切に手入れをした成果ですね。おめでとうございます。

- 大規模花壇部門(千厩地域) 優秀賞 仏坂自治会 奨励賞 濁沼活動組織
- 一般花壇部門(千厩地域) 地域の部 奨励賞 峯山サロン
- 一般花壇部門(千厩地域) 個人の部 奨励賞 千葉孝子さん(峯山)



仏坂自治会まごころ花壇



濁沼フラワーロード



千葉孝子さん宅花壇



峯山サロン花壇

寺沢自治会女性部

ボランティア活動

寺沢自治会女性部では、8月28日(月)小梨の特別養護老人ホーム「五訓の森」でボランティア活動を行いました。7人で行った活動では、暑い中でしたが、芝桜が植えられたばかりの花壇での草取り、そのあとは室内で縫製会社から提供された端切れを利用したウエス作りをし、最後は新しい館内を見学し、終了しました。

